

## Identificación del proyecto

### Nombre del proyecto

Impulso a la Unidad de apoyo a la preparación de propuestas internacionales de investigación

### Expediente numero

GPE2022-000950



### Descripción del proyecto

El proyecto i-UAPI, Impulso a la Unidad de Apoyo a la Preparación de Propuestas Internacionales de Investigación, tiene como finalidad fortalecer y consolidar la estructura de promoción de los proyectos de I+D+i internacionales. El proyecto CUSPIDE, financiado mediante la convocatoria 2019 de Europa Redes y Gestores, permitió la creación y la puesta en marcha de la subunidad de apoyo para las propuestas internacionales de investigación, la USPIR, y, por lo tanto, empezar a dar forma y preconsolidar lo que hoy es una unidad (subunidad, de hecho) de apoyo a la articulación y redacción de propuestas internacionales de I+D.

En la actualidad, la USPIR está plenamente operativa, y representa la estructura que permite, de forma sistematizada, eficaz y eficiente, incrementar la participación de investigadores de la URV, y por extensión del Campus de Excelencia Internacional Cataluña Sur (CEICS), en proyectos europeos de I+D+i y en consecuencia mejorar el retorno proveniente de los programas de la Unión Europea.

El presente proyecto, i-UAPI, a través de la intensificación de la actividad de la USPIR, busca el impulso definitivo y necesario para que el conjunto de la comunidad universitaria de la URV, especialmente los investigadores, acaben de entender que la USPIR es una estructura necesaria y rentable para la institución.

La misión de la USPIR (el nombre de la OPE de la URV) es apoyar de forma proactiva a la comunidad URV en la obtención de fondos competitivos internacionales para investigación y actividades relacionadas con la investigación a nivel institucional y ofrecer apoyo profesional individualizado durante todo el ciclo de vida previo y justo hasta la solicitud de los proyectos en el Funding & Tenders Portal.

Entre sus principales funciones se cuentan:

Generar conocimiento dentro de la URV mediante la promoción, evaluación y gestión de su participación en programas internacionales de investigación.

Fomentar la participación del personal investigador en los programas internacionales de investigación, asesorarles sobre oportunidades de financiación y orientarles sobre la mejor estrategia posible a seguir.

Realizar un seguimiento y estar bien informado sobre las líneas de investigación de los distintos departamentos la universidad y la producción científica de sus grupos de investigación.

Participar activamente en la articulación de las propuestas, especialmente a través de: o la monitorización de los diferentes programas de trabajo del Pilar II y el filtrado y propuesta a los diferentes grupos, o el consejo e información en las secciones no científicas de las propuestas, o la búsqueda de socios, o el proceso de solicitud.

Fomentar la participación de la URV en proyectos institucionales de gran envergadura.

Proporcionar a los investigadores apoyo y recursos para que puedan aumentar el alcance y el impacto de su investigación.

Asesorar a los investigadores de los proyectos y coordinar y fomentar la sinergia entre éstos y los servicios de la universidad.

En la actualidad, la USPIR cuenta con siete técnicos y un director, el director y uno de los técnicos son fijos en la URV y de los otros seis técnicos, dos son colaboradores de instituciones externas y cuatro pertenecen a la FURV. Todos ellos ofrecen apoyo a las cinco áreas de investigación de la URV: Artes y Humanidades, Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y Jurídicas e Ingeniería.

## Financiación

### Entidad financiadora

MICIU/AEI /10.13039/501100011033

### Importe

250.000,00